

Quito, 23 de noviembre de 2018  
Boletín No. 111

### Petroecuador suscribe convenios que mejorarán el nivel de vida de varias comunidades en las provincias de Sucumbíos y Orellana



La empresa pública Petroecuador suscribió varios convenios de compensación social en los cantones Putumayo, Shushufindi, Sacha y El Coca, para el financiamiento de obras de mejoramiento de sistemas de agua potable e implementación de infraestructura de saneamiento básico, según el siguiente detalle:

EJECUTOR	OBRA	CANTÓN	PROVINCIA	BENEFICIARIOS	INVERSIÓN USD
GAD La Joya de Putumayo	Implementación infraestructura comunitaria Patronato Putumayo	Putumayo	Sucumbíos	500	249.277,75
FEPP	Implementación de infraestructura de saneamiento básica para la comunidad San Vicente	Francisco de Orellana	Orellana	211	336.569,62
GAD Shushufindi	Construcción y mejoramiento de sistemas de agua potable	Shushufindi <b>Comunidades:</b> 29 de Marzo 11 de Julio Bella Unión Nva. Esmeraldas Nueva Quevedo	Sucumbíos	2.174 <b>Divididos:</b> 212 377 546 303 736	1.599.548,48
GAD La Joya de los Sachas	Mejoramiento de sistemas de agua potable	La Joya de los Sachas <b>Comunidades:</b> Pimampiro Valladolid	Orellana	1.617 <b>Divididos:</b> 600 1.017	794.149,42

La construcción de las obras de mejoramiento del Sistema de agua potable consta de:

- Sistema de captación de agua.
- Planta de tratamiento.
- Líneas de conducción.

Como parte complementaria de los convenios, se construirán alrededor de 47 unidades básicas sanitarias (UBS), compuestas de:

- Servicios higiénicos.
- Lavaderos.
- Tanque de reserva y
- Área de lavandería.

Estas obras son parte de los compromisos adquiridos por los pasivos ambientales de la ex Petroproducción y la Gerencia de Exploración y Producción de la empresa pública.

Las obras tienen un plazo de ejecución de 12 meses y la inversión alcanza los USD 3 millones, beneficiando a 4.500 habitantes. Los ejecutores serán los Gobiernos Autónomos Descentralizados de los respectivos cantones.

La EP Petroecuador realiza obras de compensación social que permiten mejorar la calidad de vida de las comunidades asentadas en las zonas de influencia de su operación.